
 Apró der Woche
Select Spritz                                                                                    0,1l
(Prosecco, Select, Soda)   

ANTIPASTI
ZUPPETTA DI ASTACO CON GAMBERI DI FIUME   
Cremiges Hummersüppchen mit Flusskrebsen. Creamy lobster soup with crayfish.

12,-

24,-

CARPACCIO DI FILETTO BLACK ANGUS CON FUNGHI PORCINI   
Carpaccio vom Black Angus Filet mit sautierte Steinpilze und Parmigiano Reggiano DOP. 

Carpaccio from black Angus fillet with porcini mushrooms sauté and parmigiano DOP.

23,-

PASTA
TAGLIOLINI CON PESCATRICE, PEPERONE, ZUCCHINI E ZENZERO   
Hausgemachte Tagliolini mit Seeteufel, Paprika, Zucchini und Ingwer. 

Homemade tagliolini with monkfish, peppers, zucchini and ginger.

23,-

PAPPARDELLE ALLA CAROTA BIOLOGICA CON RAGÙ DI CONIGLIO LOCALE E TIMO FRESCO 
Pappardelle mit Bio-Möhren, Kaninchen-Ragout in Weißwein-Sauce und Thymian.  

Carrot flavoured pappardelle with rabbit ragout in a white wine sauce and fresh thyme.
22,-

FISCH
TRANCE DI PESCATRICE  SU CARPPACIO DI ZUCHINI CON SALSA DI SEPPIA NERRO E ZAFERANO CON RISO    
Tranchen vom Seeteufel auf Zuchini Carppacio mit Tintenfischsauce und Safran mit Reis. 

Anglerfish slices on zuchini carppacio with nerro cuttlefish sauce and zaferano with rice.

42,-

CAPPESANTE AL PARMA CON CONCHIGLIA DI MAIS    
Gebratene Jakobsmuscheln im Parmaschinken-Mantel auf Maismuschel. 

Braised scallops with Parma ham and corn shell.
39,-

FLEISCH - MEAT
FEGATO DI VITELLO CON MELE	
Gebratene Kalbsleber mit Äpfeln in Calvados-Sauce. Calf’s liver with apples in calvados sauce.

38,-

AGNELLO “ROSSINI”     	
Lammrücken-Medaillons mit Gänseleber an Trüffel-Sauce. Medaillons of lamb saddle with goose liver in truffled sauce. 39,-

DESSERT
PARFAIT DI TORRONE CON ARANCINI E SALSA AL CIOCCOLATO    
Eiskrokant-Parfait mit Zwergorangen-Kompot und Schokoladen Sauce. 
Almond brittle parfait with kumquats and chocolate sauce.

12,-

WEINEMPFEHLUNG - RECOMMENDED WINES
2022
DOC
weiß
white

TREBBIANO D’ABRUZZO 
Velenosi
Dieser Wein leuchtet strohgelb im Glas. Er verströmt Aromen von gelbem Pfirsich, weißen Blüten und leichtem Heu-Fenchel-Duft. 
Am Gaumen beeindruckt er mit ausgewogener Struktur, von Sanftheit und Würze durchzogen. This wine shines straw yellow in 
the glass. It exudes aromas of yellow peach, white flowers and a light scent of hay and fennel. On the palate, it impresses with a 
balanced structure, infused with softness and spicine. 

(0,75l   42,-)  0,1l  5,90  
2021
DOC
rot
red

MONTEPULCIANO D’ABRUZZO
Velenosi
Dieser trockene Rotwein schmeichelt dem Gaumen auf angenehme Weise, während die Aromen von Sauerkirschen und 
Brombeeren die Sinne auf eine duftende Reise schicken. This dry red wine flatters the palate in a pleasant way, while the aromas 
of sour cherries and blackberries send the senses on a fragrant journey.

                                                                                                                                                  (0,75l   46,-)  0,1l  6,50   


